

# *Des syndicats colombiens condamnent le blocus étasunien contre Cuba*

---



La Havane, 9 juillet (RHC).- 8 syndicats de branche de la Colombie ont exigé la fin du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Au cours d'une rencontre entre des dirigeants de ces organisations ouvrières avec la seconde chef de la mission de l'Ambassade de Cuba à Bogotá, Zulán Popa, ils ont également demandé la restitution de la portion de territoire cubain qu'occupe illégalement la base navale étasunienne de Guantanamo

Les syndicalistes ont fait savoir qu'ils rendront publique une déclaration sur ce thème le 17 juillet, date à laquelle le Mouvement Colombien de Solidarité avec Cuba organisera un sit-in sur la place « Eduardo Umaña », de Bogotá pour exiger la levée du blocus étasunien.



**Radio Habana Cuba**